

ガチャピン&ムックの秋祭り!

10:00 ~ 16:00

懐かしい「お祭り縁日」の再来です。射的、金魚すくい、ヨーヨー釣り、輪投げ、綿菓子、あんず飴、ポップコーン、ラムネのお店に加えて、フジテレビでおなじみのガチャピンとムックが皆様をお迎えます。記念撮影も一緒に行えます。どのお店も、どの遊びも100円均一。お子様だけでなく、お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、みんなで楽しめる秋祭りです。



(C) 2005 フジテレビ KIDS

海外サッカー進出の先導者! 奥寺康彦サッカー教室

10:30 ~ 15:00

中田英寿、中村俊輔、小野伸二、柳沢敦... 最近では、海外プロリーグで活躍するサッカー選手も珍しくなくなりました。しかし、彼らが海を渡るずっと前に、単身ドイツの「ブンデスリーガ」に挑み、辛口なドイツのサッカーファンに認められた先導者がいたことを、私達は忘れてはいけません。その偉大な男の名前は、奥寺康彦(現J2横浜FCゼネラルマネージャー)。その奥寺氏が、連合三田会の場で、サッカー教室を開催します。またとないチャンス!日吉の丘で、世界標準のテクニクを学ぼう。

■ 第一部(10:30~12:00)

小学生を中心としたサッカー教室。
ボールと遊ぶ初歩的な指導とミニゲーム。

■ 第二部(13:30~15:00)

中学生を対象としたサッカー教室。
試合形式を中心とした実技指導。



北城恪太郎 講演会

日本アイ・ピー・エム株式会社代表取締役会長
社団法人経済同友会代表幹事

13:15 ~ 14:10

あの北城恪太郎がやさしく経済を語る!

「日本経済の課題と展望(仮題)」

閉塞感が続く日本の経済。この先明るい未来に向けて私たちには何ができるでしょうか?今年、北城恪太郎君が日本経済の今とこれからの課題についてわかりやすく語ります。

現在、北城君はコンピュータ企業の代名詞日本アイ・ピー・エムの代表取締役会長および「経済同友会」の代表幹事を兼務しています。この「経済同友会」は、さまざまな企業の1000名を超える経営者が「個人」として集まり、会社経営、政治、教育、環境などさまざまな問題について話し合い、意見を発表する団体です。皆さんもテレビ、新聞等でよくご覧になって御存知のことと思います。常に、「明るく楽しく前向きに」を心がけ、「物静かだが決してあきらめない男」と周囲からも評される財界のリーダーが日本経済の今とこれからの課題を語る60分。是非、ご期待ください。

北城恪太郎(きたしろ・かくたろう)

1967年慶應義塾大学工学部卒。

1972年カリフォルニア大学大学院(バークレー校)修士課程修了。

1967年に日本アイ・ピー・エム入社、1993年1月より同社代表取締役社長。

1999年11月からIBMアジア・パシフィックのプレジデントを兼務、同12月より

IBMアジア・パシフィック プレジデント兼日本アイ・ピー・エム代表取締役会長。

2003年3月より日本アイ・ピー・エム代表取締役会長を務める。

2003年4月より経済同友会代表幹事。

尊敬する人物は福澤諭吉、好きな言葉は「自由闊達」。



卒業50年を迎えられた方々をご招待

今年卒業したばかりの方々もそして卒業後数十年を経た方々にも、慶應連合三田会大会をお楽しみいただけます。その一つに、「卒業50年を迎えられた方々のご招待」があります。毎年、これらの方々には、春は大学入学式へのご招待状が、そして秋には慶應連合三田会大会へのご招待状が届きます。今年、令和30年(1955年)に塾をご卒業された方々を大会実行委員会一同より心をこめてご招待申し上げます。

本日、ご来場いただいた方には、記念館での式典にご出席いただき、その後、特別会場(本年9月にオープンしたばかりの大学食堂)に懇親昼食会の席を設けています。また、ご来場いただいた記念に素晴らしい大会記念品も用意しております。爽やかな秋の一日、連合三田会大会をおおいに楽しみ、心に残る有意義な時をお過ごしください。

担当: 接待部会



※今回、初めて導入しました卒業50年(1955年卒)の方の名札は銀座伊東屋よりご提供いただきました。